
智行理财网
股权激励是利好吗(股权激励是怎么回事)

股权激励是利空还是利多？

股权激励当然是利多。股权激励是让经理人或员工取得公司部分股权的行为。其目
的就是将经理人或普通员工捆绑在一起，让他们做股东负有一份对公司的责任，让
他们觉得就是给自己干。俗话说兄弟同心其力断金，公司上下一致都负有责任心
，这对公司的发展有很好的促进作用，对公司来说当然是利多了！

股票 股权激励 开盘 后 一般 是 涨 还是 跌 - 汇财吧 专业 问答

股权激励就是公司把一部分股份给那些对企业有比较大贡献的人，这是一种常用的
留住人才的方法。所以，企业为了留住人才做出股权激励是好事，也是利好的。

不过，需要注意的是公司的业绩情况，因为实际从操作层面来看的话，这种利好一
般市场是不怎么承认的。所以，最好到底走势如何，还是取决于行情的情况，以及
个股的业绩，这点需要注意。
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